
Eglises africaines: Ne pas oublier les pauvres 

La richesse de l'Eglise ce sont les pauvres, disait saint Laurent. Donc l'Eglise est riche dans les 

faibles et dans les pauvres. Car le Christ qui est la tête de l'Eglise est né pauvre, a vecu 

pauvre, et est mort dépouillé même de ses vêtements.  

 Donc dans toutes ses activités et pastorales, nos Eglises d'Afrique doivent être portées vers 

les pauvres. Les prêtres et autres pasteurs de l'Eglise doivent toujours se dépouiller pour les 

pauvres. 

 Nous devons être heureux lorsque les pauvres peuvent se soigner gratuitement dans les 

cliniques de la paroisse. 

 Le jour où nous construirons un hôpital avec des quêtes des messes des malades et de 

guérison pour que les pauvres fidèles malades pour qui nous prions puissent se soigner 

gratuitement, notre amour pour les malades sera vrai, Dieu sera heureux de notre pastorale et 

il nous bénira. 

 


